



沖縄キリスト教短期大学報

沖縄キリスト教短期大学

〒903-01 沖縄県西原町字翁長777

電話 (098) 946-1240

発行 学長 大城 実

編集 事務局企画課

仕える者となる

学長 大城 実

そこで、イエスは彼らを呼び寄せて言われた、「……あなたがたの間で偉くなりたいと思う者は、仕える人となり、あなたがたの間でからなりたいと思う者は、僕とならねばならない。それは人の子がさうのも、仕えられるためではなく、仕えるためであり、また多くの人のあがないとして、自分の命を与えるためであるのと、ちょうど同じである」。

マタイによる福音書20:25-28

晴のご卒業おめでとうござります。施設設備の大変なしかった首里キャンバスで二年前お迎えし、今この新しいキャンバスから第二回目の卒業生として送り出すことには感慨深いものがあります。皆さんの卒業を機に、沖縄キリスト教短期大学もひとつの節目を越えたことを意味しますし、皆さんはその橋渡しをみごとに務めて下さいました。皆さんは今、旅立とうとしています。選び取った道が希望通り

姉妹校協約締結－米国ノースウェスタン大学と

学生・教授の交換プログラムも予定

学生部長 漢那憲治

アメリカの大学訪問

一、姉妹校締結について
昨年の十一月二日から十五日までの日程で、大城学長と私の二人がアメリカの大学を訪ね、姉妹校の締結および交流の申し入れをしてきた。以下、日程に沿って説明していく。

ノースウェスタン大学（アイオワ州）
まず成田とシカゴを経由して、アイオワ州のノースウェスタン大学に直行した。着いた翌日は雪だった。同大には、本学の卒業生、前田真理子（四年次）と安谷屋香織（三年次）が留学している。学生数一、五〇〇人の



調印式に臨む大城学長、漢那学生部長。
ノースウェスタン大学はパルトマン学長とヴァンダーワーク国際交流部長

のものであったかどうかに開けます。人生の後者のように見られる

わざなく、これから皆さんのが歩む人生は他の誰のものでもな

く、自分のものにはなりません。その責任は自分にあります。

人生の最大の課題であると言わ

ねばなりません。

のないこの命には必ず終わりが

あります。だからこそ、一回限

りのこの命をどう生きるかは、

人生の最大の課題であると言わ

ねばなりません。

の間にさらされます。皆さんの

周りにはそのような現実がいく

らもあるはずです。

そのような社会の趨勢として

人生の最大の課題であると言わ

ねばなりません。

のために、足りなさの故にある

社会に疎外され、それが私たちの偽らざる姿なのです。

です。その競争に勝たなければ、

人生の落後者のよう見られる

風潮があります。すべて力の強い者、数の多い方が正義、ある者は善とみなれます。強い者、数の多い者の論理で事柄は処理されます。そこでは、弱い者、多数の人達と違う価値観を持つ人達は、社会に貢献できない者として、あるいは異端者として片隅に追いやられ、排斥の憂

められています。

ちの日常生活の判断の基準になっ

て行く今日の社会は、競争社会

であります。いろいろな形で皆さ

んは隣の人と比べられます。そ

こでは、すべての人はライバル

です。その競争に勝たなければ、

人生の落後者のよう見られる

風潮があります。すべて力の強

い者、数の多い方が正義、ある

者は善とみなれます。強い者、

数の多い者の論理で事柄は処理

されます。そこでは、弱い者、

多数の人達と違う価値観を持つ

人達は、社会に貢献できない

者として、あるいは異端者として

片隅に追いやられ、排斥の憂

められています。

それに対して、聖書は別の生

き方を示しています。それはあ

るが、自分のためにだけ生き

ることをやめて、隣人と共に生

き始める時、そのときこの世界

は、誰もが安心して生きられる

社会に変わっています。その

とき、私たち一人一人の命も、

真の意味で満たされたものにな

ります。これがイエスの約束

です。

われを失うものは、保つのである

（ルカ17:33）とも言っています。

逆説的な言い方ですが、私

たちが、自分のためにだけ生き

ることをやめて、隣人と共に生

き始める時、そのときこの世界

は、誰もが安心して生きられる

社会に変わっています。その

とき、私たち一人一人の命も、

真の意味で満たされたものにな

ります。これがイエスの約束

です。

それに對して、聖書は別の生

き方を示しています。それはあ

るが、自分のためにだけ生き

ることをやめて、隣人と共に生

き始める時、そのときこの世界

は、誰もが安心して生きられる

社会に変わっています。その

とき、私たち一人一人の命も、

真の意味で満たされたものにな

ります。これがイエスの約束

です。

それに対して、聖書は別の生

き方を示しています。それはあ

るが、自分のためにだけ生き

ることをやめて、隣人と共に生

き始める時、そのときこの世界

は、誰もが安心して生きられる

社会に変わっています。その

とき、私たち一人一人の命も、

真の意味で満たされたものにな

ります。これがイエスの約束

です。

それに対して、聖書は別の生

き方を示しています。それはあ

るが、自分のためにだけ生き

ることをやめて、隣人と共に生

き始める時、そのときこの世界

は、誰もが安心して生きられる

社会に変わっています。その

とき、私たち一人一人の命も、

真の意味で満たされたものにな

ります。これがイエスの約束

です。

それに対して、聖書は別の生

き方を示しています。それはあ

るが、自分のためにだけ生き

ることをやめて、隣人と共に生

き始める時、そのときこの世界

は、誰もが安心して生きられる

社会に変わっています。その

とき、私たち一人一人の命も、

真の意味で満たされたものにな

ります。これがイエスの約束

です。

それに対して、聖書は別の生

き方を示しています。それはあ

るが、自分のためにだけ生き

ることをやめて、隣人と共に生

き始める時、そのときこの世界

は、誰もが安心して生きられる

社会に変わっています。その

とき、私たち一人一人の命も、

真の意味で満たされたものにな

ります。これがイエスの約束

です。

それに対して、聖書は別の生

き方を示しています。それはあ

るが、自分のためにだけ生き

ることをやめて、隣人と共に生

き始める時、そのときこの世界

は、誰もが安心して生きられる

社会に変わっています。その

とき、私たち一人一人の命も、

真の意味で満たされたものにな

ります。これがイエスの約束

です。

それに対して、聖書は別の生

き方を示しています。それはあ

るが、自分のためにだけ生き

ることをやめて、隣人と共に生

き始める時、そのときこの世界

は、誰もが安心して生きられる

社会に変わっています。その

とき、私たち一人一人の命も、

真の意味で満たされたものにな

ります。これがイエスの約束

です。

それに対して、聖書は別の生

き方を示しています。それはあ

るが、自分のためにだけ生き

ることをやめて、隣人と共に生

き始める時、そのときこの世界

は、誰もが安心して生きられる

社会に変わっています。その

とき、私たち一人一人の命も、

真の意味で満たされたものにな

ります。これがイエスの約束

です。

それに対して、聖書は別の生

き方を示しています。それはあ

るが、自分のためにだけ生き

卒業に寄せて

命を豊かに生きる



英語科長
前里光盛

「卒業おめでとうございます。本学の歴史に残る首里、西原の両キャンパスで、折りつづ学ぶ学生を送り、本日卒業の喜びと祝福を受けることができ、心からお祝いを申し上げます。英語科の各々のクラスでホームワークやブックレポート、試験やペイパーなどの専門を無事に突破することは容易なことはない。この体験は、いかなる苦難をも乗り越えていける強靭な人間に皆さんを成長させ、これからの人人生を豊かにしてくれるにちがいない。好きな職業にどんどんチャレンジしてほしい。今日の喜びはまた、ご両親やご家族の方々の筆舌に尽くしがたいご愛情の賜物であり、心の奥深く刻み込んで忘れないようにしなければならない。さらには私たち人間の思いを

さらに、私たち人間の思いをはるかに越えてキリスト・イエスの命がけの愛が、皆さん一人一人に注がれていることを覚えていただきたい。よい羊飼であられるイエスは、あなたが「命を受けるため、しかも豊かに受けたため」にこの世にこられたのだ。(ヨハネ伝十章十節)

羊は主の民を表している。彼らは主の声を聞き分け、主に従う。イエスは自分の羊の名を呼び、羊の先頭に立って行かれる。私共に真理の道を示し、日々の糧を与えて賜う「眞」の牧者である。

一年間の学び、本当にこの苦学さまでした。あなたにとりましてどのような二年間でしたか。

充実？ 繁忙？ 苦労？ 欲喜？ 退屈？ ……いろいろなことがありますね。
思い起こされることでしょう。
二年前、大地に！自然界に！生命的息吹溢れる頃、みなさまは保育者への道を目指して入学しました。以来、七三五日が過ぎ、今までまた「出発の時」を迎えました。
卒業生の職種も多岐に渡るようになりました。保育者への道を貫徹した者、進学、ピアノ教師、一般企業への就職等々。どのような仕事を選択しても保育科の学習は必ずみなさんを支えてくれることと思います。なぜなら人間理解を主軸に、生命の尊さを学ぶ学習体系になつてゐるからです。苦悩のとき、疲労のとき、失敗のとき、「実習」を思い出してください。健康な子供も障害を負っている子供も自分を信じ、きらきらと目を輝かせて「明日」を見つめて生きて

（命と生）　この言葉をもつて、む背景こそ保育の心だ。知りたいといふ。「これが私の物語の始まりの「望み」であった。雲が一層だ。暖かいなあ。沖縄の風は心が和む。最初の感動は宝鏡に入れて大切にしておきたいのだ。幼な心と共に。首里のキャンバスは、人の紳士で編まれた学び舎、「あい！また会ったねえ」は、合言葉だった。キリ短の伝統は何か。古いて真から探る。若い教職員が時間の止まつた梓の中で動いて目見える。時は過ぎたり……。そんな声がしてこないでもない。

二十六歳の誕生日に受洗した真理は主に従うこと。私の保育の源であり私の生きる道である導きは交わりの中にあり、主は望みと共にキリ短にある。

学生会執行部の

みなさんご苦労様でした



松川会長他33期役員の面々

卒業生の送り出しを皮切りに新入生オリエンテーションキャンプ、スポーツデーと統ぎ、後期は学生生活最大のイベント「キリ短祭」を成功させました。三期の根幹としての今後のネット・ワーク活動を期待します。

（創和ビジネスマシンズ社内定
キリ短に入学し本短大で英語を学ぶことによって、言語を学ぶことの重要性を教わりました。この国の言語であれ言語を学ぶことの意味を知り反省しました。言語は財産です。これを肝に銘じて実社会に乗り出して行きます。

たことを思い出してください。彼らの姿はあなたを生き生きとさせ、自己の可能性を信じる心喚起させるでしょう。

悩みの価値限度を決め、それ以上に悩むことを拒否せよ」

変えられることを変える勇気、変えられないことを受け入れる平穏、変えられることと変えられないことを知る英知を」

これらの言葉は日々私を支えてくる言葉です。みなさまとともに共有し卒業に寄せる言葉といします。



英語科2年
新垣 美代子

カリ短で学んだこと

英語劇クラブ・メ

英語劇クラブ・メルローズが沖縄ジャニヤンでシェイクスピア原作『十二夜』をD・グレイ講師の脚本により好演。写真は、その一場面。

卒業チャリティ
EKIDEN

式会社からの差し入れもあり時
間と我を忘れて賑わった。
計画した英語科二年又吉ひろ
みさんは、「来年も走りましょ

特別指定奨学生

本年度本短大特別指定奨学金授与式が昨年十一月二三日チャベルにおいて行われた。奨学金の種類および受賞者は次のとおり。

奨学金の種類	額	人数	受賞者	資格および対象
平 良 文太郎	50,000	2名	英2 古堅ユリ子 英2 治井伸代	学業成績優秀な英語科2年生に与えられる
比 嘉 善 雄	50,000 100,000	3名	保1 当真 節子 英2 伊是名かすみ 保2 古武 正敏	1年生:人物・学業成績優秀で入試の得点が極めて高い者に与えられる 2年生:人物・学業成績優秀で経済的理由により修業困難な者に与えられる 自由応募制
比 嘉 美代子	50,000	1名	英2 喜友名さおり	英語劇クラブ部長に与えられる



いる。
四二、一九五キロメートルを
世界の人々と共に走りつつ、こ
れも結局一人で走り抜く人生だ
な』などと考え学んだ有意義な
遠征であった。

バードと共に、去年十月十四日に
行われたオーストラリアメルボ
ルンマラソンに参加した。

元来、スポーツ好きで、学内
においても走ることの好きな学
生教職員と共にNAMAマラソ
ンを走破した体験を基に今回の
遠征に臨んだのであったが、レー
スの私の結果は名前も最終ラン
ナーであった。しかし、何より
かえがたいチームの方々の大さ
な友情とオーストラリア大也の

ズ
ム
イ
ン

が一聲に満喫した。今回の二、三回のうち、ナードは二三名。学生、教職員その他に一般的のマラソン・グループで、地球を走ろう会、ほろ酔いジョーカークラブ、その他友人たちを交えて行われた。その後の中庭での懇親会はオリオンビール株

英語科二年 文吉ひづみ

